

Primer rescate en helicóptero no tuvo éxito debido a malas condiciones climáticas

## Turista porteño pierde la vida en el Parque Nacional Torres del Paine

Este martes 17 de diciembre se confirmó la primera muerte registrada en la actual temporada al interior del Parque Nacional Torres del Paine. Se trata de un visitante chileno de 75 años, oriundo de Valparaíso, quien sufrió un desmayo y pérdida de consciencia mientras recorría el sendero hacia Base las Torres. Iba acompañado de otras dos personas, quienes emitieron las alertas, pero pese a los esfuerzos falleció en el lugar.

Los guardaparques de la Corporación Nacional Forestal (Conaf) recibieron la información a las 17 horas y procedieron a verificar la situación, brindando asistencia inicial mediante prácticas de reanimación. La administración del Parque solicitó asistencia médica, activando un operativo de rescate mediante un helicóptero de Carabineros. Según se informó, debido a las malas condiciones climáticas el primer intento de rescate no tuvo éxito.

En un segundo intento, personal del Samu de Puerto Natales llegó hasta el lugar y constató el fallecimiento del visitante a las 22 horas. El día de ayer, el cuerpo del visitante fue trasladado a pulso por personal de Carabineros, guardaparques y miembros de la Fundación Ama de la Reserva Cerro Paine.

La administración del parque recomienda encarecidamente a todos los visitantes tomar las precauciones necesarias antes

de realizar excursiones. "Esto incluye informarse sobre los niveles de dificultad de los senderos, las condiciones climáticas y los riesgos asociados. Asimismo, es fundamental que cada persona evalúe su condición física y consulte con profesionales de la salud para identificar posibles restricciones médicas antes de embarcarse en actividades exigentes como el trekking en la montaña", explicaron desde Conaf.

El fallecimiento de este visitan-

te nos hace un llamado de atención para reflexionar sobre las condiciones en las que se realizan estas actividades. Cada año, miles de personas de diversas edades y niveles de experiencia visitan el Parque Nacional Torres del Paine, muchas de ellas enfrentando senderos de alta exigencia física. Es importante considerar que, aunque una persona pueda sentirse en buenas condiciones físicas, puede desconocer riesgos asociados a su estado de salud. **LPA**



Foto: C. Casan

El Parque Nacional Torres del Paine recibe en esta época del año un alto número de visitantes.